
   

 

 

Lettre de Pascale Lafargue 

Chers adhérents, 

 

Je partage avec vous ce message reçu le  

4 mars 2008, à la petite chapelle du Saint Sacrement 

dans la basilique St Pierre de Rome. 

« C’est l’ignorance qui conduit l’être au jugement, à la 

médiocrité et à l’injure. L’ignorant ignore le pouvoir 

de l’âme, du cœur et de la bonté. L’ignorant est un 

calculateur qui ne fait les choses que par intérêt pour 

le pouvoir, l’ignorant suit une route aveugle, loin de 

toute réalité, de tout engagement sincère. Il croit 

maîtriser, détenir, savoir, en fait il n’en est rien. Il ne 

connaît que la douleur de son malheur, la peine de ses 

errances, la noirceur de ses pensées. L’ignorant est un 

être pour lequel il faut prier, car il s’éloigne de la route, loin de ses sentiments que bien 

souvent il trahit, sans en être toutefois totalement conscient. Mais il peut parfois 

préméditer, organiser, calculer,  sans autre pensée que celle du pouvoir, de l’orgueil. 

L’ignorant ne sait rien, mais il lui semble tout connaître, tout savoir. Il éblouit bien 

souvent par ses mots, mais il ne peut tromper que l’orgueilleux et trahir sa propre foi. 

L’ignorant ne peut  grandir. Alors ne soyez pas comme lui. Ouvrez-vous à la 

connaissance, au savoir, à la culture, mais aussi à l’ouverture d’esprit, de cœur et 

d’amour, celui qui est plein de tolérance. 

Souffrez, n’ayez pas peur de souffrir pour que votre tolérance et votre grandeur 

s’affirment et prennent place. Allez en paix. 

L’ignorance est le fléau de notre humanité, elle condamne, elle juge, elle envoie des gens 

à l’échafaud. L’ignorance fait de nos religions des bains de sang, des miséreux, elle rend 

l’homme laid et impuissant de toute chose divine et céleste. » 

 

Je vous souhaite une belle découverte des articles proposés et une très bonne lecture,  

 

Bien cordialement, 

 Pascale Lafargue 


